



ДЕКЛАРАЦИЯ О ПРИСОЕДИНЕНИИ

ACCESSION DECLARATION

Настоящим общество с ограниченной ответственностью «Ново Нордиск» заявляет о присоединении к Кодексу добросовестных практик в фармацевтической отрасли (редакция от 19 апреля 2016г.).

We Novo Nordisk Limited Liability Company hereby accede to the Code of Good Practice of the Pharmaceutical Industry (edition as of April 19, 2016).

Обязуемся внедрить в практику работы положения Кодекса не позднее 31 декабря 2016 г.

We undertake to implement the provisions of the Code not later than December 31, 2016.

Настоящим подтверждаю, что обладаю всеми полномочиями для подписания данной Декларации о присоединении к Кодексу, а также что получены все необходимые одобрения органов управления ООО «Ново Нордиск» для подписания Декларации о присоединении к Кодексу.

We hereby confirm that we are fully eligible to sign the Accession Declaration and that we did receive all necessary approvals of the management bodies of Novo Nordisk LLC for signing of the Accession Declaration.

Дата / Date:

06.04.16

Викторов Сергей Александрович
Генеральный директор
ООО «Ново Нордиск»

Sergey A. Viktorov
General Director
Novo Nordisk LLC